



子ども歴史講座

7月25日、8月22日・23日、中央公民館で行われました。松伏町の歴史について子ども達に学んでもらった後で、縄文土器づくり、火起こし体験、まが玉作りなどを実施しました。写真は、縄文土器づくりの様子です。延べ80名の児童が参加しました。



災害時応援協定を締結

8月28日、埼玉司法書士会と「災害時における被災者等相談の実施に関する協定」を締結しました。(写真左) また、(株)ゼンリンと「災害時における地図製品等の供給等に関する協定」を締結しました。(写真右)



ピッチング練習板が完成

松伏記念公園内(外前野記念会館「ハーモニー」寄り)に、ひとりでもソフトボールと軟式野球の練習ができるピッチング練習板が完成しました。どなたでも自由に利用できますので、皆さんで譲り合ってください。



大韓赤十字社京畿道支社奉仕団受入れ事業

8月25日、両国の奉仕団活動振興のため行なっている奉仕団受入れ事業として、大韓赤十字社京畿道支社の方10名(奉仕団員7名、職員・通訳3名)が来町されました。



小学生体験学習「わくわくの実」

8月の8日間、ふれあいセンターかがやきなどの3施設で開催されました。参加した小学生たちは高校生などのボランティアに助けをもらいながら、午前中勉強し、昼食後は防災について学んだり、アイスクリームをつくりたりして楽しみました。



埼玉県知事のとことん訪問

8月30日、上田知事が「株式会社林塗装工業所(ゆめみ野東)」を訪問し、環境に配慮した高品質な塗装技術の説明に、熱心に耳を傾けていました。